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Primo incontro del a Consulta dei ragazzi e del e ragazze  l l
 
Il  19 novembre 2008, alle ore 9,30 presso la Sala Consiliare del Comune di Ravenna, anche 
in occasione della celebrazione della Convenzione ONU sui diritti dell’infanzia,  si è  insedia-
ta   la Consulta dei ragazzi e delle ragazze, alla presenza del Sindaco Fabrizio Matteucci e 
della Presidente dell'istituzione Istruzione e Infanzia Elettra Stamboulis. 
Si è ritenuto di valorizzare tale occasione di partecipazione dei più giovani alla vita della città 
con la  celebrazione dell’anniversario della Convenzione ONU sui diritti dell’infanzia – 20 no-
vembre di ogni anno- alla presenza del presidente dell'Unicef di Ravenna, Bice Evoli Rosetti, 
che ha ampiamente illustrato le principali attività a favore dell’infanzia nella nostra città e nel 
mondo.  
 
 

        
 
  
La Consulta dei ragazzi e delle ragazze in questo anno scolastico è costituita da 88  ragazzi 
e ragazze dai 9 ai 14 anni, eletti come rappresentanti all’interno di tutte le scuole  elementari 
e medie del territorio di Ravenna.  
Il primo incontro  è stato dedicato  alla conoscenza fra i ragazzi e le istituzioni ed alle presen-
tazioni dei nuovi eletti delle scuole,  per lasciare  spazio alle loro idee, proposte e suggeri-
menti per le attività della Consulta e per la vita nella nostra città.   
Per facilitare questa attività  è stato chiesto a tutti i ragazzi e le ragazze eletti,  di formulare 
ipotesi di lavoro per le attività di questo anno scolastico, da presentare anche come pro-
gramma  per la loro candidatura alla carica di Presidente e Vicepresidente della Consulta 
stessa.   
I ragazzi provenienti da tutte le scuole elementari e medie del territorio comunale si sono 
presentati e hanno indicato le tematiche su cui sviluppare l'attività della Consulta in questo 
anno scolastico. Fra queste primariamente i diritti dell'infanzia, la salvaguardia dell'ambiente 
con azioni di tipo ecologico, l'integrazione culturale, la conoscenza del patrimonio storico e 
artistico del territorio, la promozione di campagne contro il fumo e l'alcol ed il contrasto al 
bullismo. 
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Nel corso della mattinata alla carica di Pre-
sidente  si sono candidati, presentando il lo-
ro punto di vista e proposte 9 ragazzi : 
Giulia Greco della Scuola Media “Montana-
ri” di Ravenna  ha proposto la riflessione su 
problematiche ambientali ed i diritti dei ra-
gazzi; 

 
Lorenzo Bandini della Scuola Media “Ro-
molo Gessi”  di S. P. in Vincoli ha proposto 
una campagna contro il fumo e l’alcool ed 
espresso apprezzamento per le attività che 
nel territorio coinvolgono i ragazzi diretta-
mente:  l’open day delle biblioteche dove i 
ragazzi insieme possono leggere e suonare, 
altre attività come laboratori estivi, bicicletta-
te etc.  Inoltre Lorenzo ha espresso il suo 
punto di vista sulla presenza dei bambini 
stranieri ed immigrati nelle classi, sostenen-
do come questa arricchisca l’ esperienza di 
tutti; 

Veronica Fogli  della Scuola Secondaria “ 
Viali” di S. Alberto ha proposto iniziative di 
salvaguardia dell’ambiente ed a sostegno 
della presenza nelle classi di bambini e ra-
gazzi provenienti da culture diverse; 
Francesca Fogli della Scuola Primaria 
”Bartolotti” di Savarna  ha espresso grande 
soddisfazione per la opportunità di parteci-
pazione offertale dalla Consulta che le per-
mette di stare insieme agli altri ragazzi per 
lavorare in gruppo, per ascoltarsi a vicenda 
ed agire con responsabilità, per risolvere i 
problemi insieme. I temi da sviluppare: la 
parità fra  uomini e donne e fra esseri uma-
ni; 
Giulia Frati della Scuola Primaria “Balella” 
di Piangipane ha proposto attività di rispar-
mio energetico, di cura dell’orto, di rispetto 
dell’ambiente, di costruzione ed utilizzo di 
piste ciclabili. Inoltre vorrebbe che si realiz-
zasse un’orchestra ed un coro multietnico e 
di bambini diversamente abili; 
Lorenzo Gardini della Scuola “S. Vincenzo 
de Paoli” di Ravenna  ha  dichiarato di vo-
lersi impegnare nella Consulta per essere 
un portavoce dei suoi compagni di scuola, 
per affermare i propri sogni e perché la sua 
famiglia crede nell’impegno politico. Inoltre 
ha proposto la realizzazione di campus esti-
vi per le attività sportive gratuite, basket in 
particolare, ed un  aiuto al traffico con  azio-
ni di vigilanza; 

 
Tommaso Baronio dell’Istituto “Tavelli “ di 
Ravenna ha affermato la necessità di inqui-
nare meno con  varie azioni e strumenti co-
me i pannelli solari; 
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Masacci Gessica della Scuola Media  “Ric-
ci Muratori” di Ravenna ha proposto nella 
scuola azioni concrete come il bullismo de-
dicando un’ora di “ lezione” alla settimana 
all’ascolto di emozioni e sentimenti per im-
parare a scegliere. Inoltre ha aggiunto che 
occorre diffondere ancora di più nelle realtà 
scolastiche l’uso di contenitori differenziati 
per promuovere coscienza ecologica; 
Matteo Mazzotti, della Scuola Media  “Da-
miano Novello”  di Ravenna  ha sostenuto 
come la Consulta sia un luogo giusto per i 
ragazzi per esprimersi e per individuare 
strategie  contro il bullismo. Matteo ha af-
fermato che nelle classi non vi dovrebbe es-
sere divisione fra bambini stranieri e non ed 
ha richiamato l’esigenza di interventi sul 
traffico urbano. 
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Fra questi nove ragazzi che si sono candi-
dati sono stati scelti democraticamente, con 
voto segreto su  scheda di  preferenza , ap-
posta  nell’ urna,  il/la  Presidente e, per ra-
gioni di pari opportunità un/una vicepresi-
dente di genere diverso.  
Sono risultati eletti come   Presidente Lo-
renzo Bandini della scuola secondaria di 
primo grado “ Romolo Gessi” di San Pietro 
in Vincoli e come Vicepresidente  Jessica 
Masacci della scuola secondaria di primo 
grado “Ricci Muratori” di Ravenna. 
Il Sindaco Matteucci ha ringraziato i ragazzi 
per le proposte e ha invitato il Presidente e 
la Vicepresidente ad impegnarsi per una co-
stante attenzione al dialogo con gli altri ra-
gazzi mettendo al primo posto del loro im-
pegno il  diritto di espressione  e di parteci-
pazione dei bambini e dei ragazzi delle 
scuole e della città.  
 
 

 
 
 
 
Appuntamento per  lunedì 26 GENNAIO 2009- Tea-
tro Rasi , Via Di Roma –Ravenna ore 9,45 
 
 “Vivere ancora voci dal filo spinato”  a cura del Tea-
tro dell’Orsa -   
   
Evento dedicato alla Consulta dei Ragazzi e delle 
Ragazze in collaborazione con Drammatico Vegetale 
per  celebrare il GIORNO DELLA MEMORIA  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

BUONE FESTE A TUTTI 
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